côté stage

Dominique Lisette, hip-hop en perpétuelle mutation

Professeur de hip-hop depuis vingt ans, Dominique Lisette vient à Darc depuis six ans. Il imagine développer un projet à l'année à Châteauroux.

ai vite été repéré par les assistants de Michel Drucker. Après ça, la carrière de Dominique Lisette a apidement pris son envol dans des émissions comme Champs-Élysées ou Vivement Dimanche pendant une quinzaine d'années. Le Guadeloupéen garde le secret quant à son âge... Mais il avoue enseigner le hip-hop depuis plus de vingt ans. Une petite indication sur son expérience dans le domaine, donc, Ouvert à toutes les disciplines, le spécialiste en danse debout a rapidement étudié le classique, jazz, moderne et contemporain à son arrivée à Paris, à l'Académie internationale de danse et au Centre international de danse jazz. « Les autres danses m'ont aidé. Je suis curieux, tolérant et pédagogue, ce sont peutêtre mes points forts. »

Un avant Darc les prémices d'un nouveau projet

Il a donné des cours un peu partout en Europe: en Allemagne, Angleterre, Pologne, Autriche... Ailleurs aussi comme à Cuba et à Châteauroux, il a pris ses marques il y a six ans. Car, avec son assistante et compagne, Sarah Sottocasa,



Dominique Lisette, professeur de hip-hop au stage-festival, en compagnie de son assistante, collaboratrice et compagne, Sarah Sottocasa.

il se consacre à des projets pour les enfants. « A cet âge-là (10 ans), il faut les ouvrir à la culture. Ça aide les enfants des quartiers à s'émanciper et s'épanouir. » A côté de ses cours et stages, tout au long de l'année, il organise des événements « à grande envergure. Comme à la basilique Saint-Denis où on avait réuni près de quatrevingts ieunes. »

A Châteauroux, Dominique Lisette donne trois cours d'une heure quinze par jour à près de cent cinquante jeunes. « La danse ne me fatigue pas, c'est plus la générosité dans les explications. » Les élèves de 13 à 18 ans, eux, fatiguent physiquement : « Ils ne se ménagent pas. Ils peuvent se blesser aussi, parfois. Même les pros se blessent durant des stages intensifs. » Dominique Lisette qui n'est pas du genre à faire les choses à

du genre à faire les choses à moitié, envisage d'évoquer à Éric Bellet un projet sur l'année. « Un avant Darc », suggère Sarah Sottocasa, pour former les jeunes avec, pour aboutissement, le stage-festival du mois d'août pour clôturer la saison.

« J'arrive à repérer les potentialités de chacun. Je les laisse travailler seuls et j'essaye de les rendre responsables. » Le chorégraphe a ainsi formé des artistes comme Grichka Caruge, parti l'an dernier en tournée avec Madonna; Marvin Gofin, également danseur de La Madone, ou encore Nathalie Lucas, chorégraphe, de Florence Foresti. Cela pourrait donner des idées aux élèves de la 41° édition.

Victor Bolo



> LES INITIATIONS SALSA RÉCHAUFFENT LES CŒURS. Mercredi soir, les cours d'initiation à la salsa proposés par Aniurka Balanzo et Antoine Joly ont animé la place Monestier. Prochain rendez-vous aujourd'hui, de 18 h 30 à 19 h 30. Initiation ouverte à tous et gratuite.



> SACS A TERRE. Quand on est stagiaire à Darc, on part tôt le matin et on rentre tard le soir. Du coup, on transporte tout son nécessaire dans son sac, afin de ne manquer de rien!

(Photo NR, Patrick Gaïd

l'objet

Immortalisez votre Darc en photo

On connaît tous les selfies. On connaît moins la photo alors qu'on a la tête dans un énorme présentoir en carton. Sur le village du stage de danse, à Belle-Isle, on peut ainsi prêter son visage au logo de la manifestation, pour témoigner de son passage, sur les réseaux sociaux, notamment.

Allez, si cela vous dit, on vous invite à passer y faire un petit cliché et à nous le faire parvenir via notre page Facebook (La Nouvelle République Indre). Nous avons hâte de recevoir tout



Il ne faut pas avoir la grosse tête.

sur le web

Darc en direct

La NR vous donne rendez-vous, tout au long de ce 41e stage-festival, sur découvrir les interviews des artistes, des vidéos des concerts, des photos des cours de danse. Retrouvez notamment, aujourd'hui, la vidéo des concerts de Ben Toury, Axel Bauer, sans oublier Les Petites Bourrettes et Naâman qui étaient sur scène hier.

Les comptes à suivre : @nrchateauroux (Twitter) et nrindre (Instagram).



Flashez ce code avec votre smartphone pour découvrir tous nos contenus liés à Darc.









































